



## 07. Elternbrief – Vandalismus an der Schule

Sehr geehrte Eltern,  
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie über einen Vorfall informieren, der uns als Schulgemeinschaft sehr betroffen macht. In den vergangenen Tagen wurden leider auf allen Jungentoiletten unserer Schule die Türen mutwillig beschädigt. Dieser Vandalismus stellt nicht nur eine erhebliche Sachbeschädigung dar, sondern beeinträchtigt auch das schulische Umfeld und die Sauberkeit und Sicherheit, die wir unseren Schülerinnen und Schülern bieten möchten.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir mutwilligen Vandalismus zur Anzeige bringen.

Die beschädigten Türen können leider nicht mehr repariert werden, sondern müssen ausgetauscht werden. Diese unvorhergesehenen Reparaturkosten belasten unser Schulbudget erheblich, Mittel, die wir lieber in pädagogische und unterstützende Maßnahmen für unsere Schülerinnen und Schüler investieren würden.

Wir möchten Sie bitten, mit Ihren Kindern über die Bedeutung eines respektvollen Umgangs mit Schuleigentum zu sprechen. Der respektvolle und verantwortungsvolle Umgang mit gemeinsamen Einrichtungen ist ein wichtiger Bestandteil des sozialen Lernens und trägt zur positiven Atmosphäre in unserer Schule bei.

Falls Sie oder Ihre Kinder Informationen haben, die zur Aufklärung des Vorfalls beitragen könnten, bitten wir Sie, uns dies umgehend mitzuteilen. Ihre Unterstützung ist für uns von großer Bedeutung, um solche Vorkommnisse in Zukunft zu verhindern.

Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe und Ihr Verständnis und hoffen auf eine konstruktive Zusammenarbeit, um unsere Schule für alle Schülerinnen und Schüler zu einem sicheren und angenehmen Ort zu machen.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Schulleiter Michael Vogel